

子どもと共に

小中合同運動会を 開催しました！



小中合同 運動会

五月二十五日(土)

第十回小中合同運動会を開催しました。

五月の連休明けから本格的に練習を始め、三年生がリーダーシップを發揮しながら、一生懸命練習してきました。本番では、両ブロックともに気持ち一つにして、熱い戦いを繰り広げました。小中合同種目では、競技の中で中学生らしく小学生を引っ張る姿が多く見られました。また『中中ソーラン』では、全員が思いを込めて踊り、最高の【覇気】あるソーラン節となりました。

発行人
中島中学校
校長 長野 真太郎
松山市長師 817
997-0204

結果

◆ 競技の部 優勝

◆ たちばなブロック

◆ 応援の部 優勝

◆ 応援の部 優勝

◆ 合同種目 優勝

◆ たちばなブロック

運動会を終えて ― 実行委員 ―

一年 波名

私が小中合同運動会で心に残ったことは中中ソーランです。私は小学生のころからソーラン節を見ていて、振付が難しそうでだなと思っていました。最初は短い練習期間で本当に覚えられないのかと不安でしたが、先輩に振付を優しく教えてもらったり、家で練習し

うずしおブロッツ

【ブロッツ長】

三年 湊太

ブロッツ長を務め、初めは何を指示したらいいいのか分からず、グループをまとめられるか心配でしたが、周りの仲間の助けもあり、まとめることができました。今年が義務教育最後の運動会でしたが、九年度で最も印象に残る運動会になりました。令和六年度のうずしおブロッツのブロッツ長を務められて本当に良かったです。

二年 知也

僕は実行委員として、運動会の話合いに参加する中でうまく自分の意見を伝えることができず、相手に自分の意見を伝えることの難しさを感じました。この経験を生かして、三年生の時には、相手に伝えるために何が大切か考え、みんなを引っ張っていきけるようになりたいです。

三年 瀬斗

私は運動会を振り返り応援団長として最後まで引っ張ることができました。限られた時間の中で、応援練習でしたが、

しっかりと下級生に応援を教えたり、指示を出したりすることができました。本番では優勝することができたので良かったです。義務教育最後の運動会を悔いのない運動会にできたので良かったです。



たちはなブロック

【ブロック長】

三年 菜々

九年間最後の運動会、最高学年として小学生や後輩を引っ張りながら、全力で臨むことができました。特に、ブロック長として最前列に立ったソーラン節が強く印象に残っています。本番では、全校で一丸となった覇気ある中中ソーランを披露できました。ブロックの仲間にも助けられながら、最後までやり抜くことができました。

【応援団長】

三年 仁秀

中学校生活最後の運動会を終え、応援団長としてみんなを引っ張っていくことができました。応援

本番直前の僕の問いかけに対し、みんなからの返事がとても心強く、結果は負けずまいでしたが堂々と演舞することができました。中島ならではの小中合同運動会で小学生とのコミュニケーションも取れ、貴重な体験をすることができました。とても楽しい運動会でした。



競技の様子

